

# とかみっ子

山形市立西山形小学校だより 令和7年12月18日 第10号



西山形小ホームページへ Go ↑



## 2学期終了！充実した81日間



2学期(81日間)が終了します。夏休み明けは厳しい暑さに悩まされましたが、季節は移り変わり、今では寒さが厳しくなってきました。秋には学区内でクマの出没があり、保護者の皆様には登下校の送迎にご協力いただきました。また、見守り隊の皆様にも朝の安全な登校を支えていただき、心より感謝申し上げます。

24日から1月7日(水)までの14日間、冬休みとなります。家族と新年の目標を立てたりしながら、この期間ならではの体験をしてほしいと思います。年明けに、子どもたちと元気な笑顔で会えることを楽しみにしています。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 学習発表会に見に来ていただき感謝します



**3年生** 西山形地区で育てている果樹（すもも・さくらんぼ・りんご）について、摘果や葉摘み、収穫等の体験を通して学びを画像や動画を入れながら分かりやすくまとめてPRすることができました。

### 感想

西山形のおいしい果物がどうやって成長するのかくわしく教えてくれてありがとうございました。動画もすばらしかったです。

### 感想

とかみ山チャレンジの発表すばらしかったです。じっさいに登つてみないとわからない発見がいっぱいありましたね。また、いつしょに登りましょう。

### きらり

富神山登山の様子を自分で選んだ写真で紹介しました。また、山頂で自作の大きな旗を振り、学校から見てもらうチャレンジの様子も動画で見てもらい、たくさん的人に登ってもらいたい気持ちがよく伝わりました。



### 6年生

西山形地区に残る歴史について、長い年表を作成して紹介しました。また、見学に行ったお寺の歴史を画像も入れながら詳しく説明できました。歴史の魅力がとても伝わってくる発表でした。

### 感想

大きな年表に、その時代の西山形地区にかかわるできごとが書かれていて分かりやすかったです。

昔は西山形地区も七日町みたいに栄えていたのがおどろきました。

# 樹木贈呈式～ジンダイアケボノ～



11月17日に樹木贈呈式を行いました。本校の卒業生である伸清開発の木村伸太郎様から、「ジンダイアケボノ」という品種の桜の木を寄贈していただきました。

桜の木はグラウンドの北東側に植えられ、木村様からは「10年後も美しい桜を見て、学校のことを思い出してほしい」という温かいお言葉をいただきました。

この桜をシンボルツリーとして大切に育てていきたいと思います。来年の春に花が咲くのが今からとても楽しみです。



## 感謝の会を開催



11月27日に「感謝の会」を開きました。毎日の登校を見守ってくださる見守り隊の皆さん、地区たんけんで案内をしてくださった地域コーディネーターの先生、クラブ活動で専門的なことを教えてくださった地域の方々等をお招きし、お花を贈って感謝の気持ちを伝えました。

これからも、西山形地区の豊かな自然や歴史・文化を生かしながら、子どもたちにとって魅力的で価値ある学びを進めてまいります。



## 1月行事予定

日	曜	校内行事
1	木	冬休み
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	3学期始業式
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	音楽朝会
14	水	ALT
15	木	
16	金	1・2年雪上教室
17	土	
18	日	
19	月	新入児童説明会 スキー教室（3・4年）
20	火	ききみの会
21	水	児童委員会
22	木	避難学習⑥
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	山ハ中新入生オリエンテーション スキー教室（3・4・5年）
27	火	
28	水	ALT 児童委員会
29	木	
30	金	
31	土	

## レッツ！ダンス

ダンス教室では、音楽に合わせて楽しく体を動かしました。リズムに乗って踊ることで、寒さも忘れるほどのよい運動になりました。

